

L'ambassadeur de Cuba aux États-Unis qualifie d'insultant un article du Washington Post



La Havane, 30 avril, (RHC).- L'ambassadeur de Cuba aux États-Unis, José Ramón Cabañas, a qualifié d'insulte les calomnies publiées par le journal The Washington Post sur la coopération médicale cubaine.

Le diplomate cubain souligne dans une lettre adressée au conseil éditorial de ce journal que l'article intitulé «A Cuba, la solidarité médicale est devenue une grosse affaire» ne s'attache pas à la réalité et que ses affirmations manquent du soutien de sources connues.

José Ramón Cabañas souligne que l'article en question se base sur des plateformes financées par le gouvernement des États-Unis.

Le Washington Post affirme sans aucun fondement que Cuba se livre à la traite des personnes.

L'ambassadeur cubain ajoute qu'on tente ainsi de dénigrer le travail de centaines de milliers de cadres professionnels de la santé dans plusieurs pays, notamment du Tiers Monde»

«C'est une insulte aux programmes de coopération bilatérale et intergouvernementale établis légalement entre le gouvernement cubain et des gouvernements de dizaines de pays qui s'inscrivent dans les grandes lignes des Nations Unies pour la coopération Sud-Sud et qui répondent aux exigences sanitaires que ces pays ont définies d'une façon souveraine»

«Ce n'était pas la peine de présenter comme une opinion des idées émanant du Département d'État et de l'Agence des États-Unis pour le Développement International. » souligne l'ambassadeur de Cuba aux États-Unis dans sa lettre au Conseil éditorial du Washington Post.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/221344-lambassadeur-de-cuba-aux-etats-unis-qualifie-dinsultant-un-article-du-washington-post>



Radio Habana Cuba